

Fabrizio Casiraghi



Formé au Politecnico de Milan, Fabrizio Casiraghi a fait ses classes chez Dominique Perrault puis chez Dimorestudio, où il a expérimenté l'emploi de la couleur et de la lumière dans l'espace, avant de créer en 2015 son agence à Paris. Inspiré par l'Orient, il revendique « un style métissé où tapis mauritaniens, laques japonaises et tissus berbères trouvent leur place à côté du design italien, français et suédois ». En 2016, il a signé le Café de l'Esplanade aux Invalides, une boutique à Saint-Germain-des-Prés, un appartement à Venise et un restaurant-club à Hong Kong. M.H.

Des décors rêveurs *Dream rooms*

After studying at the Politecnico di Milano, Fabrizio Casiraghi gained early experience with Dominique Perrault and later Dimorestudio before founding his Paris-based agency in 2015. Known for experimenting with the use of color and light in space, he finds inspiration in the East, developing "a hybrid style in which Mauritian rugs, Japanese lacquers and Berber fabrics have their place alongside Italian, French and Swedish design pieces." In 2016 he delivered two major projects in Paris, the Café de l'Esplanade at Invalides and a boutique in the Saint Germain district, plus an apartment in Venice and a restaurant-club in Hong Kong. M.H.

Photos Romain Laprade (2).



Un appartement à Venise.
An apartment in Venice.